

AVIS—NOTICE

La disposition des matières de cette 13ème édition est la même que celle des éditions précédentes.

Il nous fait plaisir de constater une augmentation de la population depuis l'an dernier. Nous avons dû ajouter 24 pages à la liste alphabétique, ce qui représente environ 1,200 noms, augmentation que le recensement devra faire connaître au juste.

Nous devons remercier nos annonceurs et nos souscripteurs de leur bienveillant patronage. Nous espérons que cette édition, préparée avec le plus grand soin, leur donnera satisfaction.

Nous serions obligés aux personnes qui constateront quelques rémissions ou erreurs de nous le laisser savoir au plus tôt afin que rectification soit faite dans le supplément que nous nous proposons de publier si le nombre de ces erreurs et omissions est suffisant.

The Order of Contents of this thirteenth Edition is precisely the same as in last year's Directory.

We take pleasure in announcing the fact that there has been a notable increase of the population since our last issue, the Alphabetical List contains twenty-four pages more which should represent an increase of about 1,200 names. The Census returns will no doubt corroborate what we have stated above.

We tender our sincere thanks to our advertisers and subscribers for their kind patronage and hope that the present edition, which has been compiled with the greatest care, will meet with their approval, and give entire satisfaction.

We would request any person who may notice an error or omission to notify us as soon as possible, in order that we may rectify same in the Supplement, which we intend to publish if found necessary.

Boulanger & Marcotte.